

## CLUBES

# El Olimpia Milano de baloncesto sitúa a un ejecutivo de Armani en la dirección general

Palco23

15 mar 2019 - 16:00

Talento del mundo de la moda para uno de los pocos equipos de baloncesto de élite en Italia. Armani ha anunciado la salida de su director general, Livio Proli, que abandonará la firma de lujo a finales de marzo para dirigir el Olimpia Milano, que es propiedad de la compañía y compite en Euroliga.

Proli seguirá en el consejo de administración de la empresa italiana de moda pero aún no se ha confirmado el cargo que ocupará. El director general asumió el cargo en 2010, según *Pambianco News*.

Giorgio Armani es dueño del equipo de baloncesto Olimpia Milano, que había estado al borde de la bancarrota en 2004. Después de que el diseñador adquiriera el equipo, Olimpia Milano ha ganado tres títulos italianos bajo la dirección de Proli.

## Livio Proli ha sido el director general de Armani desde 2010, pero ahora se centrará en el equipo de baloncesto

La compañía italiana de moda finalizó su último ejercicio fiscal (cerrado el 31 de diciembre de 2017) con un resultado neto de 242,4 millones de euros, un 10,5% menos que en el mismo periodo del año pasado.

Los ingresos de Giorgio Armani, por su parte, se situaron en 2.330 millones de euros, un 7% menos que en 2016, cuando alcanzaron los 2.510 millones de euros. A tipos de cambio constantes, las ventas de Giorgio Armani cayeron un 5,8%.